

帯広市立北栄小学校 学校便り 7号



# ほくえい

<http://www.hokuei.obihiro.ed.jp>

令和4年6月2日 発行者

- 思いやりのある子
- たくましい子
- 助け合う子
- よく考える子
- 進んでやる子

## 子どもたちの頑張り、天まで届け！

運動会本番を間近に控え、競技はもちろんのこと係活動など自分の役割にも熱心に取り組んでいる子どもたち。あとは本番を待つだけです。

ただし、小学校の運動会も中学校と同様、天気に悩まされそうです。土曜日当日、雨が降っていなくても、前日までの雨の影響でグラウンドコンディションが悪ければ安全を考慮して延期せざるを得ません。雨天延期の場合は次のとおりとなります。

### ※土曜日が実施できない場合

4日(土) お休み  
**5日(日) 運動会**  
6日(月) 振替休業

### ※土曜日も日曜日も実施できない場合

4日(土) お休み  
5日(日) 3時間授業(下校は11:30)  
**6日(月) 運動会**  
7日(火) 振替休業

なお、当日は、PTA三役と社会部、おやじの会の皆さんにも受付業務等でご協力をいただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



運動会の係活動も協力して頑張っています！

### 訂正

ご家庭に配布したプログラムの訂正をお願いします。

得点（団体競技のみ）の引き分けは  
9点（誤） → **7点（正）**

## こんな授業を目指します

今年は、算数科を窓口にして次の3つの視点を明確にした授業研究を進めています。

- ①基礎・基本の定着
  - ②思考を整理し共感・行動できる授業
  - ③根拠を基に論理的に表現する場を設定する
- 先日、6年1組前田学級で提案授業が行われました。子どもたちがじっくり考えたり、友達と考えを交流したりする力が確実に育っていることを感じました。今回の授業を受け、子どもたち一人一人が自分の考えをもち、表現し合うことのできる授業のイメージを共有しました。



友達との交流で  
考えを深めます



放課後、  
先生方は  
目指す授業について  
熱心に話し合  
いました

## 令和4年度PTA議案承認されました

本年度のPTA総会につきましては、書面総会として開催し、全ての報告、議案について、承認されました。

今後は、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、PTA活動をどのように進めていくかを慎重に検討していきたいと思っています。今後ともPTA活動へのご理解とご協力をお願いします。



新PTA会長